

Du renouveau à Savio

Isabel Machado, Manon Humez et Agathe Sulkowski

Vous avez sûrement remarqué les travaux qui se déroulent dans l'enceinte de notre collège. Voici des nouvelles de l'avancée du chantier.

Les travaux, pourquoi en faire ?

Dans le bâtiment B, à l'avant-dernier étage, le personnel et les élèves constataient que les couloirs étaient trop étroits pour les évacuations d'urgence, et qu'il fallait gagner de l'espace. Grâce à ces travaux, il y aura quatre grandes classes et une salle de permanence qui pourra accueillir plus de quatre-vingt-dix personnes. Cela permettra de moderniser cette partie du collège.

Nous avons eu la chance de pouvoir aller sur le chantier avec Damien Basselet, directeur du collège. De plus, nous avons pu prendre quelques photos.



Le couloir a été agrandi. C'est très lumineux, grâce aux nombreuses fenêtres.



Il y a encore beaucoup de choses à faire pour que cette classe accueille ses élèves. Mais ce sera une classe spacieuse.

Photos de Manon Humez



Photo de Agathe Sulkowski

Les ouvriers ont installé leur matériel le long de la façade de l'établissement, côté stade.

Combien de temps dureront-ils ?

Les travaux ont commencé le 4 juillet et seront normalement terminés pendant les vacances d'avril. Ils auront duré environ neuf mois.

Combien de classes ont été condamnées ?

Sept classes ont été condamnées pour laisser place à quatre classes et une salle de permanence. Des nouvelles salles spacieuses et conviviales.

Combien d'ouvriers y a-t-il sur le chantier ?

Damien Basselet nous a dit qu'environ vingt ouvriers travaillent sur le chantier.

Combien ont coûté les travaux ?

Les travaux ont coûté environ neuf-cent-mille euros, investis pour améliorer les conditions de travail et le confort des élèves, des enseignants et du personnel.